



Aktenzeichen: 83-8/My

Datum: 17.10.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Betriebsausschuss

**Bankkonzept auf dem Frankenthaler Friedhöfen**

Die Verwaltung bittet zu beschließen wie folgt:

Auf allen Frankenthaler Friedhöfen werden einheitlich Sitzgelegenheiten der Serie "Vida" aufgestellt.

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

### **Begründung:**

Die Frankenthaler Friedhöfe dienen neben der Trauer um Angehörige auch als Erholungsort und Treffpunkt für alle Generationen. Sie dienen neben ihrem eigentlichen Charakter den Verstorbenen zu gedenken, immer häufiger als Erholungs- und Kommunikationstreffpunkt. Gerade der Hauptfriedhof als "grüne Lunge" der Stadt ist einer der Haupttreffpunkte von Menschen um gesellschaftliche Kontakte zu knüpfen und / oder diese zu pflegen.

Im Jahr 2014 wurde ein einheitliches Bankkonzept vom Betriebsausschuss beschlossen (XV/2491). Hierbei wurde sich für die Sitzgelegenheiten der Serie "PORTIQUA" entschieden.

Die Erfahrungen zeigen, dass entgegen der früheren Annahme eines geringen Pflegeaufwandes, das Holz stark verwittert und schon nach kurzer Zeit nicht mehr ansehnlich aussieht.

Daher schlägt der Eigen- und Wirtschaftsbetrieb vor, das einheitliche Bankkonzept mit einer anderen Sitzgelegenheit fortzuführen.

Auf Grund von Nachhaltigkeitsüberlegungen ist eine Bank aus recyceltem Plastik eine gute Alternative. Da diese nicht aus Holz sind, ergibt sich einen geringen Pflegeaufwand.

In der Arbeitskreissitzung Friedhof am 08.10.2019 wurden die Sitzbänke „Piccadilly“, sowie „Vida“ vorgestellt. Die Mehrheit hat sich für die Bank "Vida" entschieden. Diese fügt sich gut in das bisherige Bild des Friedhofs ein.

Die Kosten für die bisherigen Bänke "Portiqua" liegen bei 831,81 Euro (inkl. MwSt). Die neu vorgestellten Bänke der Serie "Vida" und "Piccadilly" liegen bei 495,28 Euro (inkl. MwSt) und 406,27 Euro (inkl. MwSt).

Der EWF schlägt daher vor, dass zukünftig die Bänke der Serie "Vida" auf allen Frankenthaler Friedhöfen aufstellt wird.

STADTVERWALTUNG FRANKENTHAL (PFALZ)

In Vertretung

Bernd Knöppel  
Bürgermeister

Anlage